



Las Breves

Y se verán cosas peores: Tesla robotaxis sin supervisión humana



Un usuario de X grabó un Tesla Model Y circulando por las calles de Austin el domingo, aparentemente sin nadie, ni siquiera un monitor de seguridad, en su interior, reportó Business

Insider.

Desde que Tesla lanzó su robotaxi en Austin en junio, los coches sin conductor siempre han incluido una persona en el asiento del pasajero. El video generó bastante

entusiasmo en línea entre los usuarios de Tesla, algunos de los cuales inmediatamente accedieron a su aplicación para pedir un robotaxi y comprobar si incluiría un monitor de seguridad (y así fue).

El director ejecutivo de Tesla, Elon Musk, declaró que la compañía está probando taxis sin conductor sin operadores de seguridad humanos, aunque parece que todavía no lo hacen con clientes reales.

"Las pruebas están en marcha sin ocupantes en el coche", escribió Musk en respuesta al usuario de X que publicó el video original.

Musk anunció en una videollamada durante un hackatón de xAI la semana pasada que Tesla

eliminaría los monitores de seguridad humana de sus robotaxis para finales de año, según Teslarati, un sitio web de noticias especializado en empresas dirigidas por Musk.

"Habrá robotaxis de Tesla operando en Austin sin nadie a bordo, ni siquiera en el asiento del pasajero, en unas tres semanas", declaró Musk, según informó el medio.

Cuando Business Insider probó un robotaxi en Austin en julio, requirió múltiples intervenciones del monitor de seguridad en el asiento del pasajero, incluyendo una en la que el vehículo se desvió en sentido contrario en una calle de un solo sentido.

Frenaría a PIB revisión prolongada de T-MEC

La prolongación o el rompimiento en la revisión del T-MEC y un repunte en la inflación significarían un freno para la economía de México en el 2026, de acuerdo con Arvo Capital.

En un análisis sobre las perspectivas económicas para el próximo año, la firma consideró que otros factores que frenaría a la economía nacional son la materialización de riesgos de las nuevas reformas, que causarían mayor incertidumbre jurídica; así como un mayor endeudamiento y recortes al gasto público y a las calificaciones de deuda.

Para el próximo año, Arvo Capital tiene una expectativa de crecimiento del PIB de 1.1%, con un tipo de cambio en 21.50 pesos por dólar, una inflación del 3.0% y un nivel de la tasa de

interés de referencia del Banco de México (Banxico) del 6.25%.

Para este año, prevé que la economía logre un crecimiento del 0.3%, la inflación general se ubique en 3.5%,

el tipo de cambio en 20.00 pesos por dólar y la tasa de referencia en 7.0%. La firma señaló en sus perspectivas que los "motores" para la economía mexicana en el siguiente año serían

los recortes sostenidos por parte del Banxico de la tasa de referencia, hasta llegar a niveles por debajo del 7.0%.

Otro impulso sería un tipo de cambio que impulse las exportaciones del país y las remesas.

Arvo Capital consideró que la apertura a privados en generación eléctrica y proyectos petroleros también beneficiaría, así como las reglas claras de largo plazo que impulsen el despliegue de inversión.

Respecto al tema de finanzas públicas del país, advirtió que el crecimiento en el gasto de pensiones este año sobrepasa al de los ingresos.

"Se gastará casi el doble en gasto social que en inversión prioritaria".

